

**Information für den
Bau- und Betriebsausschuss**

Im Bereich des Busbahnhofes Matthiasstraße wird die Haltestelle der Linie C 7 (Mesum) häufig zugeparkt. Trotz Hinweisschilder und Markierungen im Bereich der Haltestelle wird der Busverkehr durch verbotswidrig abgestellte Fahrzeuge behindert. Dadurch, dass der Bus die Haltestelle nicht korrekt anfahren kann, bestehen Schwierigkeiten für Rollstuhlfahrer beim Ein- und Ausstieg. Ohne Hilfe kann der Bus nicht betreten bzw. verlassen werden.

Die Verkehrsgesellschaft der Stadt Rheine hat deshalb einen Vorschlag für die Umgestaltung der Haltestelle der Linie C 7 (Mesum) im Bereich des Zentralen Busbahnhofes Matthiasstraße erarbeiten lassen.

Nach diesem Umbauvorschlag soll der Bordstein im Bereich der Haltestelle vorgezogen und durch höhere Busbordsteine ersetzt werden. Der Bus der Linie C 7 wird danach auf der Fahrbahn halten.

Das Buskap soll insgesamt eine Länge von 24,0 m erhalten. Die vorhandenen Fahrradständer sollen auf dem erhöhten Bereich neu wieder aufgestellt werden.

Durch die Herstellung dieses Buskaps wird der Bus während der Haltezeit auf der Fahrbahn stehen. Radfahrer und Pkw können in dieser Zeit links am Bus vorbeifahren.

Aus Sicht der Verkehrsplanung bestehen keine Bedenken gegen die beabsichtigte Umbauplanung der Verkehrsgesellschaft der Stadt Rheine.

Im Auftrag

Albert Lücke
Fachbereich Planen und Bauen



